



Je veux chanter encore...
Pierre Kaelin



Après avoir célébré la vie et ses richesses, chanté la fraternité,
son pays et les autres mondes,

Pierre HUWILER

Compositeur et chef de chœur

nous a quittés le 22 décembre 2019, dans sa 72e année, entouré de l'affection de ses proches.

Sont dans le chagrin et l'espérance:

Sa compagne:

Suzanne **Schwegler**, à Givisiez

Ses frère et sœurs, beau-frère, belle-sœur, leurs enfants et petits-enfants:

Françoise et Jean-Claude **Godel-Huwiler**, à Fribourg

Anne-Marie **Renaud-Huwiler**, à Genève

Bernard et Dora **Huwiler-Mathys**, à Vaulruz

Madeleine **Huwiler**, à Fribourg

Les familles parentes et alliées

Ses très chers et fidèles amis

Ses chanteuses et chanteurs, et les complices de sa vie musicale

La messe des adieux se célébrera le jeudi 26 décembre à 14 h 30 en l'église du Christ-Roi à Fribourg.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à l'Association École Creciendo (Bolivie),
CH19 0026 0260 3743 3540 P.

Adresses de la famille: Suzanne Schwegler, route du Château-d'Affry 38A, 1762 **Givisiez**,
Madeleine Huwiler, Pérolles 28, 1700 **Fribourg**.

Cet avis tient lieu de faire-part.